



Jogye Order of Korean Buddhism

55, Ujeongguk-ro, Jongno-gu, Seoul, 110-170 Rep. of KOREA, 110-170 Tel. +82-2-2011-1823 / Fax. +82-2-735-0614 www.koreanbuddhism.net

Message de félicitations

Au nom du bouddhisme sud-coréen, je tiens à adresser toutes mes félicitations pour la célébration du Centenaire de la naissance du fondateur de la communauté de Taizé, Frère Roger, et le 75ème anniversaire de la fondation de cette communauté.

L'émotion que j'ai pu éprouver à la rencontre de la communauté de Taizé, lors de ma visite en France en 2011, reste encore vive dans mon esprit. En dépit de la différence de l'appartenance à la confession religieuse, j'ai constaté une forte similitude entre la vie dévouée des frères de la communauté de Taizé et celle des ascètes bouddhistes coréens en quête de la vérité.

La civilisation moderne a permis à l'humanité d'accéder à une vie plus confortable certes, mais elle a négligé quelque peu le respect et l'attention envers l'Autre. La violence due au refus de l'autre et la négligence de la minorité portent atteinte à la dignité de la vie et à la valeur de la coexistence. A cette époque où la place et le rôle des religions comptent plus que jamais dans notre société, 75 ans d'œuvres accomplies par la communauté de Taizé sont d'autant plus précieux.

Je souhaite du fond de mon cœur que la communauté de Taizé continue à incarner l'esprit de Frère Roger pour rester un lieu vivant du dialogue interreligieux, de la paix et du respect mutuel.

Séoul, le 3 août 2015

Vénérable Jaseung, Supérieur de l'Ordre monastique bouddhique sud-coréen de Jogye

자승